

LAER Erneut hat der Laerer Verein „Vergissmeinnicht – Kinder in Not“ eine Spende überreicht. Diesmal haben Brunhilde Windscheid und Birgit Bilke –
Vorstandsmitglieder des Vereins – Silke Kreuznacht vom ambulanten Hospizdienst „Königskinder“ einen Betrag Höhe von 1500 Euro übergeben.

Der Hospizdienst begleitet inzwischen nicht nur Kinder in Münster und Warendorf, sondern auch in Ochtrup, Ahaus, Rheine, Emsdetten und Steinfurt, schreibt der Verein in seiner Pressemitteilung. Damit die Anfahrtswege für betroffene Familien nicht so lang sind, wurde eine Fachkraft eingestellt, die als Ansprechpartnerin im Kreis Steinfurt zuständig ist. „Dafür wird derzeit eine Büroräumlichkeit gesucht und ausgestattet“, erklärt „Vergissmeinnicht“.